神経・精神疾患領域における革新的な新薬の開発と商業化を推進する 「アキュリスファーマ株式会社」への出資について

2022年3月28日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する、JIC ベンチャー・グロース・ファンド 1 号投資事業有限責任組合はアキュリスファーマ株式会社(本社:神奈川県藤沢市、代表取締役社長兼 CEO: 綱場 一成 / 以下、アキュリスファーマ) への出資を実行したことをお知らせいたします。

アキュリスファーマは神経・精神疾患領域において革新的な医療手段への橋渡し役となり、 患者とご家族、医療関係者、社会により良い医療を届けるため、2021年1月に設立されま した。欧米諸国から革新的で優れた医薬品を導入し、開発・販売を担い、さらに疾患を取り 巻くさまざまな課題に対するソリューションを提供します。現在、2つの医薬品を導入して おり、睡眠障害分野におけるベスト・イン・クラスの治療薬 pitolisant については国内第1 相臨床試験を実施しており、てんかん発作に対する本邦初の経鼻投与スプレー製剤(主成 分:ジアゼパム)については臨床試験の準備を進めています。

本投資の意義は、欧米で承認されている医薬品を日本に導入することでドラッグ・ラグを解消し、日本の神経・精神疾患の患者に新たな治療の選択を提供することです。また、AI やデジタル技術等を活用し、疾患に対する認識の向上、早期診断、個別化治療などの一連のプロセスにおいて、包括的なソリューションを提供する先進的な Beyond the pill*の取り組みも企図しています。

本投資により、当社は、アキュリスファーマが神経・精神疾患領域の革新的な医薬品を提供すること、製薬業界でのデジタルトランスフォーメーションの先進的な事例を創出することを支援するとともに、日本のバイオベンチャーエコシステムの活性化に貢献することを目指します。

*医薬品提供にとどまらないサービスやソリューションの提供

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめ ご了承ください。

本件に関するお問い合わせ先

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail: info@j-vgi.co.jp